

Circuit court à la cantine du collège

Publié le 22/05/2021 à 06:25 | Mis à jour le 22/05/2021 à 06:25



Fin juin, ces élèves iront rendre visite aux producteurs locaux.

© Photo NR

Jeudi matin, des producteurs locaux ont été invités au collège Romain-Rolland, suite à un projet mené par cinq élèves qui font partie des éco-délégués et intitulé « Du circuit court dans nos assiettes ». En effet, Clara Mouquet en 3eB, Jessica Charré et Inaya Castagne en 6eC, et Emma Prevoteaux et Marie Marandon en 6eE sont les meneuses de ce projet depuis septembre, dans leur établissement labellisé « Établissement en démarche de développement durable » (E3D). Elles ont été secondées par leurs enseignantes, Catherine Ferdonnet-Garel et Anne-Claire Catel, par Carole Mennal, gestionnaire du collège, Isabelle Descoutures, cheffe de cuisine, et Corine Maingault, à l'administratif.

Les actions pour le développement durable sont au nombre de 17 et cette année, les cinq élèves ont travaillé sur l'objectif n° 12, pour la consommation et la production responsable et sur l'action n° 17 pour trouver des partenaires externes et internes. Les cinq élèves ont visité la Chambre d'agriculture de l'Indre, partenaire du projet, avec la présentation du Drive fermier. Élise Brahy, coordinatrice de l'association Cagette et Fourchette, est venue au collège pour présenter l'association et les producteurs. Elles se sont rendues également au marché de Déols, en mars, et Séverine Van Hasselaar, productrice des yaourts Tata Chev, à Saint-Christophe-en-Bazelle, est venue leur présenter son exploitation et ses produits.

Un repas 100 % local

Par la suite, les élèves ont établi un menu avec des producteurs de l'Indre. Jeudi 20 mai, les élèves ont ainsi apprécié un repas 100 % local. Étaient présents à cette occasion Mme Brahy, Mme Van Hasselaar, Julien Aubard et Arnaud Montagnet, producteurs de 1.001 graines, à Issoudun. Les élèves ont précisé que « ce projet concerne tout le collège et a pour but d'améliorer la qualité dans les assiettes. Nous avons été surpris du nombre de producteurs locaux et de leurs diversités. » M. Bizeul, principal du collège, les félicite : « Les élèves qui ont mené à bien ce projet ont des idées novatrices. »

DÉOLS COMMUNES



RÉDACTION

